

Sentier école Abbey-Landry  
Abbey-Landry School Trail

Sentier Parc LeBlanc  
LeBlanc Park Trail

Sentier Saint-Joseph  
Saint-Joseph Trail

Sentier de la Vallée  
De la Vallée Trail

Sentier Rivière Memramcook  
Rivière Memramcook Trail

Sentier Anse-des-Cormier  
Anse-des-Cormier Trail



## SENTIER Parc LeBlanc LeBlanc Park TRAIL



**2 km** Terrain • Terrain  
Gravier et sentier naturel  
Gravel and Nature Trail

Ce parc naturel de plus de 125 ans est un endroit bien fréquenté par les gens de Memramcook, étant situé à côté du Terrain de Golf de la Vallée de Memramcook. Le lac artificiel du parc, anciennement un réservoir secondaire pour le Collège St-Joseph, est aussi une attraction pour plusieurs personnes. À l'approche du Congrès mondial acadien en 1994, des travaux d'entretien ont rehaussé la qualité des sentiers du parc. Par la suite, un sentier a été aménagé afin de relier le parc à d'autres sentiers sur les digues.

This nature park, over 125 years old, is a well frequented place by Memramcook residents, being located next to the Memramcook Valley Golf Course. The park's artificial lake, formerly a secondary reservoir for St. Joseph's College, is also an attraction for many visitors. As the Congrès mondial acadien approached in 1994, maintenance work improved the quality of the park's trails. Subsequently, a trail was maintained to connect the park to other trails on the dikes.

